
 

【 令和４年第３回佐井村議会定例会 】 

一般質問 質問者及び質問事項 

 

日 時：令和４年９月６日（火） 午後６時 

《 佐井村議会事務局 》 

通告順 質 問 者 質     問     事     項 

 １ 竹 内 典 和 

 

１．人材育成について 

 ①少子高齢化や人口減少が進む今、人材を育成し、その人達が

活躍することによって潤いのある村ができると考えるが、人

材育成についてどのように考えているか。 

  

２．サーモン養殖事業について  

 ①数年後に完成予定のサーモン養殖施設について、施設の在り

方や育成技術など、今から人材を養成する必要があると考え

るが、事業内容とタイムスケジュールは。 

 

３．旧福浦小中学校跡施設利活用事業について  

 ①プロポーザル審査の結果、不採用となり白紙になったが、施

設の今後について何か計画はあるか。 

 ２ 山 口 捷 夫 

 

１．地区要望について  

①令和４年度の各地区の要望内容について。 

②要望に対する進捗状況について。 

③牛滝地区の水道水の濁りについて。 

④新年度以降の優先順位及び予算措置について。 

 


